

カムチャツカ半島付近の地震に伴う津波注意報発令に係る 清家愛 港区長のコメント

本日、8時25分、カムチャツカ半島付近で発生した地震により、9時40分、東京湾内湾に津波注意報が発令されました。

港区は、津波注意報発令と同時に災害対策本部を立ち上げ、港区にいるすべての皆様が安全に避難などの対応ができるよう情報発信をするとともに、情報収集を行っています。

11時08分には、津波の到達が想定されるお台場海浜公園内の砂浜に対し避難指示を行い、防災行政無線、防災ラジオ及び防災メール等のSNSで避難の呼び掛けを行いました。その後、12時37分に東京晴海の観測所で第一波の到達が観測されています。

16時30分現在も引き続きお台場海浜公園内（砂浜）からの避難指示が発令されています。注意報が解除されるまでは、水際から離れ、安全な場所に避難してください。

港区は、被害状況の把握に努めるとともに、関係機関と連携を取りながら、全庁を挙げて区民の皆様の安全を確保してまいります。各種メディアからの情報に注意し、落ち着いて身の安全を図る行動をとってください。

▼港区における防災情報はこちらで発信しています。

・港区防災ポータルサイト

<https://city-minato.my.site.com>

・X 東京都港区（災害・緊急対策関連情報）

https://x.com/minato_city